
研究室訪問風景20111011

平成23年10月11日  広島県立総合技術研究所 西部工業技術センター

・応用範囲が今は思い浮かばないが、これから機会があれば対応したい。
・内容等でもう少し研究が行われているかどうか、今後聞きたい。
・活用を検討していきたい。
・ＤＬＣコーティングしても刃の切れ味が変わらないものを目指しており相談したい。
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